

みや・さく

第 4 号



作新学院大学・作新学院大学女子短期大学
地域協働広報センター 協働広報部 発行



佐藤栄一 宇都宮市長

本学と包括連携協定を結んでいる宇都宮市の佐藤栄一市長から 作大・作短の学生への期待と応援のメッセージが届きました。

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学の皆さん、こんにちは。いよいよ後期の授業が始まりますね。しっかり勉学に励むとともに、部活やサークル活動、学友との語らいの中でさらに人間力を磨いていただきたいと思います。

さて、7月の「2017 FIBA 3x3 ワールドツアー宇都宮マスターズ」、8月の「ふるさと宮まつり」では、学生の皆さんにボランティアとして参加いただきました。ボランティア学生の皆さんからは、魅力あふれる宇都宮市のまちづくりにつながる元気なパワーをいただき、本当にありがとうございました。

また、5月に開催された「交通未来都市を考える学生フォーラム」では、作新学院大学におきまして、学生の皆さんに直接 LRT（次世代型路面電車）導入をはじめとした宇都宮市が考える公共交通の未来像をお話しさせていただきました。参加学生の皆さんとの意見交換では、清原まで毎日通学している学生ならではの貴重なご意見をいただきました。

本市では、10月に「2017 ジャパンカップサイクルードレース」、11月には「宇都宮マラソン」と、恒例となったビッグイベントが開催されます。作新学院大学・作新学院大学女子短期大学の皆さんには、今年もボランティアとしてイベントを盛り上げていただけると伺っています。会場で明るく元気な皆さんに会えることを楽しみにしております。

ミヤリーからの
メッセージ



LRT デザインコンセプト動画

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学のみんな、こんにちは！
宇都宮市の特別 PR 担当のミヤリーだよ。

今日は、ベルモールの1階に新しくできた「交通未来都市うつのみやオープンスクエア」についてのPRをするね！

宇都宮市の公共交通の軸となるLRT事業の情報を発信している、おしゃれな常設型オープンハウスだよ。
LRTのイメージカラーの黄色で統一されているから、すぐわかるよ。
ベルモに来たら、ゼッタイ寄るコト～☆